

STADE M. TRIBUT



CONTRE VENTS & MARÉES



31.01.2025 - 20H00

USLD MAG

N°11 : USLD - FCM

ENTRETIEN EXCLUSIF

FLORENT VANDAMME

Florent Vandamme, notre
médecin, se confie dans
Confidences à Tribut

LES NEWS

En visite à l'Hopital

Les Maritimes se sont rendus à l'Hôpital de
Dunkerque pour apporter de la joie et de la
bonne humeur aux enfants hospitalisés !

— LES CLEFS DU MATCH —

USLD - FC MARTIGUES

21ème confrontation de cette saison 2024/2025 de Ligue 2 BKT. Les Maritimes
reçoivent le FC Martigues au Stade Marcel Tribut ce vendredi 31 janvier.

Rencontre parrainée par



Débarrasser Vider Nettoyer



Entreprise spécialisée
dans le vrai débarras

Pour les professionnels
et les particuliers

 **Débarras pour tous types de
biens même fortement
encombrés (Digoène)**



**Nettoyage quel que soit le niveau
de salissure**



**Entretien des parties communes,
poubelles, nettoyage sortie locataire**



**Récupération, livraison, montage de
mobilier et petits travaux**



Désinsectisation / dératisation/ Désinfection



Entretien des espaces verts

Devis gratuit sous 24H

Benjamin Deviard (Gérant) : 07 71 57 62 21

Julie Popieul (Assistante de direction) : 07 85 49 50 02

debarrasservidernettoyer.fr



MARITIMES

DEPUIS 1909

Peuple dunkerquois,

Nous voilà de retour à Tribut, là où notre cœur bat plus fort, où chaque rencontre est une promesse d'émotions intenses et de moments inoubliables. Ce soir, l'USL Dunkerque accueille le FC Martigues, une formation venue du sud baignée par la lumière méditerranéenne et forgée par la passion du football. Martigues, surnommée la «Venise provençale» pour ses canaux et son charme unique, partage avec Dunkerque bien plus qu'un simple amour du ballon rond : ce sont deux villes de caractère, ancrées dans leur territoire, fières de leurs racines et habitées par une même volonté de se surpasser.

Dunkerque, fière cité maritime, a toujours su se relever face aux tempêtes. Sur le terrain comme dans la vie, nous connaissons l'adversité et savons qu'elle n'est qu'un tremplin vers de nouveaux exploits. Tribut a été le théâtre de nombreuses batailles cette saison, certaines glorieuses, d'autres plus douloureuses. La série d'invincibilité à domicile a pris fin, mais l'histoire, elle, continue de s'écrire, avec vous, avec nous, avec cette même ferveur qui fait vibrer nos tribunes à chaque rencontre. Nos joueurs le savent : sur le terrain, ils ne sont jamais seuls. Vous êtes là, bruyants, fidèles, engagés, prêts à donner de la voix pour porter les Maritimes vers la victoire.

Alors ensemble, une fois encore, écrivons une nouvelle page de notre histoire. Faisons de cette soirée un moment de passion, de communion, de fierté. Que Tribut raisonne au rythme de vos chants, que l'énergie des tribunes se propage sur la pelouse, et que nos couleurs brillent encore plus fort.

Contre Vents & Marées

FLORENT VANDAMME

MEDECIN QUI VOUS TEND LA MAIN

Florent Vandamme incarne l'équilibre entre passion et humanité. Son parcours de médecin se dessine à travers une curiosité insatiable pour l'humain et une profonde envie d'aider. Mais au-delà de son engagement professionnel, c'est sa personnalité chaleureuse et son goût pour les défis qui marquent. Très cartésien et pragmatique, Florent est également animé par un désir constant de comprendre le monde qui l'entoure et de trouver des explications aux comportements humains. À travers cette interview, il nous dévoile les facettes de son caractère, la manière dont il jongle entre son travail, ses passions et son engagement envers les autres.

Flo, est-ce que tu peux me parler de ton enfance ?

Mon enfance ? Je suis le petit dernier d'une famille de sept, avec six frères et sœurs. Forcément, j'étais à la fois le chouchou et le souffre-douleur de mes grands frères et sœurs. Mais j'ai toujours grandi dans un environnement rempli d'amour et d'humour. Ça m'a forgé un caractère, surtout avec mes quatre grands frères qui n'étaient pas toujours tendres avec moi. Ils m'embêtaient souvent, ce qui m'a appris à ne pas me laisser faire et à être plus mature que mon âge. Dès tout jeune, je voulais jouer avec eux et leurs copains, donc j'étais souvent entouré de plus grands, ce qui m'a fait grandir plus vite.

Comment es-tu devenu médecin ? C'était une vocation ?

Pas du tout ! J'ai toujours aimé aider les gens et trouver des solutions à leurs problèmes, mais à la base, je ne savais pas vraiment quoi faire après le lycée. On m'a dit que la fac de médecine, c'était hyper dur, alors je me suis dit : «Bon, on va essayer.» Au départ, je voulais être kiné pour travailler dans le sport, mais comme j'ai plutôt bien réussi ma première année, j'ai finalement choisi de devenir médecin.

Tu dis que tu as toujours voulu aider ton prochain. D'où ça vient ?

Je pense que ça vient surtout de mes parents. C'est l'éducation que j'ai reçue. J'ai été élevé dans une famille où l'aide aux autres est primordiale. Ma maman était assistante familiale, elle accueillait des enfants en difficulté. J'ai grandi avec des enfants placés par l'aide sociale, donc l'idée d'aider a toujours fait partie de ma vie. Mes frères et sœurs et moi, on a été élevés pour comprendre que le plus important, c'est de donner de soi et de tendre la main aux autres. On a tous été élevés dans cette philosophie. On se devait de l'incarner, de montrer l'exemple, sinon on était punis.

Comment ils sont devenus familles d'accueil ? C'est quoi, la démarche ?

Ma grand-mère faisait déjà ce métier, et c'est elle qui a ouvert la voie. Ma mère a suivi son exemple, elle a commencé ce travail avant même que je naisse. Je sais qu'au départ, elle soignait des enfants de particuliers, et au fil du temps, elle s'est dirigée vers cette voie de famille d'accueil. C'était vraiment une vocation qui est venue progressivement. Mon papa, lui, travaillait à l'usine, à Ascometal. Je viens vraiment d'une famille ancrée dans le terroir. C'est un travailleur, solide et présent, mais l'aspect de famille d'accueil, c'était vraiment du côté de ma maman.

Tu peux nous parler un peu de ta carrière de footballeur ?

Carrière, c'est un grand mot ! À 13 ans, je suis parti de Dunkerque pour rejoindre un centre de formation puis direction Boulogne-sur-Mer, où j'ai joué au niveau national,

puis quand j'ai commencé mes études de médecine, j'ai rejoint Saint-Omer, où j'ai joué au niveau régional pendant toutes mes années d'études. C'était un club qui m'a permis de concilier ma passion et mes études en adaptant mes entraînements. Ensuite, en sixième année de médecine, j'ai signé à Lumbres en régional pour une dernière saison avant d'arrêter.

Sportivement, quel est ton plus beau souvenir ?

Mon plus beau souvenir, c'est le dernier match que j'ai joué en tant que footballeur. C'était avec Lumbres, en R1, contre Béthune. Ce match était décisif pour le maintien, et eux jouaient pour la montée en CFA2. Dans les dernières secondes, à la 92e, ils ont obtenu un pénalty, et c'était Nicolas Fauvergue, un ancien attaquant du LOSC, qui devait le tirer. Je l'ai arrêté. C'était incroyable, surtout que c'était mes dernières minutes en tant que joueur. Ce match restera gravé, c'était un moment intense et mémorable.

Tu fais du sport pour décompresser, mais est-ce qu'il y a d'autres activités, comme la culture, qui te permettent de te détendre ?

C'est vrai que mon emploi du temps est assez chargé entre le travail et l'entraînement. Je fais du crossfit tous les jours, et ça me prend une grande partie de ma journée. Donc, en dehors de ça, j'ai peu de temps pour d'autres activités. Mais de temps en temps, j'aime bien sortir avec des amis, aller prendre un verre ou faire des activités plus sociales. Même si je suis très orienté sport, je peux aussi lâcher prise et sauter une séance si l'occasion de passer un bon moment avec des proches se présente. Mais globalement, c'est travail, sport et un peu de repos. Le reste, c'est assez limité.

Pourquoi tu analyses beaucoup ? C'est la curiosité de comprendre l'autre ?

Oui, c'est vraiment la curiosité de comprendre pourquoi les gens réagissent de telle ou telle manière. Plutôt que de juger la réaction d'une personne, comme se dire «il m'a mal parlé, il n'est vraiment pas sympa», je préfère me demander pourquoi il a réagi ainsi. Peut-être qu'il avait une mauvaise journée, qu'il était fatigué, ou qu'il avait des soucis personnels. Cette approche me permet de voir les choses sous un autre angle et de mieux comprendre l'autre. C'est aussi essentiel dans mon métier. Quand les gens viennent me voir, ils ne sont pas toujours au meilleur de leur forme, et parfois, leurs réactions ne sont pas les plus correctes. Donc, analyser le pourquoi derrière les réactions m'aide à mieux comprendre et à ne pas juger trop rapidement. Je fais aussi un travail d'auto-analyse, même si c'est toujours difficile de se voir soi-même de manière objective. Parfois, on renvoie une image qui n'est pas exactement celle qu'on souhaite projeter, et c'est important d'en être conscient.

Retrouvez l'interview en intégralité sur notre site internet.



LES NEWS

Maîtrise, efficacité et clean sheet

Dunkerque démarre 2025 en force avec une victoire à Annecy. Les Maritimes ont livré une prestation de haute volée ce soir, étouffant totalement le jeu annécien grâce à leur maîtrise technique et leur discipline tactique.

Avec des réalisations signées Gessime Yassine et Kay Tejan – entré en jeu sur un coaching gagnant de Luis Castro – Dunkerque décroche sa première victoire de 2025 en Ligue 2 BKT. Ce succès à l'extérieur est d'autant plus marquant qu'il s'accompagne d'un clean sheet et d'une efficacité offensive retrouvée.



Rendez-vous à Lille !

Deux voisins qui s'affrontent lors de cette mythique Coupe de France, ça ne se manque pas !

Rendez-vous pour votre derby des Flandres pour LOSC vs USLD, le 4 février à 19h00.



Alexi Pitu est désormais Maritime

L'USL Dunkerque est fier d'annoncer l'arrivée d'Alexi Pitu, un joueur au profil aussi polyvalent qu'ambitieux, qui s'engage avec le club pour deux ans et demi, assortis d'une option pour une année supplémentaire.

Malgré six mois sans club, l'ancien pensionnaire des Girondins de Bordeaux n'a pas perdu de vue l'essentiel : trouver un projet en phase avec ses ambitions et ses qualités. L'USL Dunkerque avait déjà manifesté son intérêt pour le joueur en juillet dernier, mais les conditions n'étaient pas encore réunies pour finaliser l'opération.

« Nous sommes très heureux d'accueillir Alexi Pitu à Dunkerque. Son profil correspond parfaitement à notre vision et à nos objectifs. Il s'agit d'un joueur au potentiel immense, qui s'inscrit totalement dans notre projet à moyen et long terme », a déclaré la direction sportive du club.



Premières minutes d'Allan Linguet en championnat

Le défenseur latéral a disputé ses premières minutes en championnat sous les couleurs dunkerquoises lors de son 93ème match de Ligue 2 BKT de sa carrière.



Nos Maritimes en visite à l'Hôpital de Dunkerque !

Nos Maritimes Ugo Raghoubert, Marco Essimi, Opa Sangante et Maxence Rivera se sont rendus au service pédiatrique de l'Hôpital de Dunkerque pour offrir un moment privilégié aux enfants hospitalisés.

Les joueurs ont échangé avec eux sur leur parcours, partagé des anecdotes, et pris le temps de dédicacer des souvenirs aux couleurs du club.

Pour prolonger ce moment, l'USL Dunkerque a également offert des invitations pour le prochain match à domicile face à Martigues.



Première réalisation en Ligue 2 BKT pour Kay Tejan

Face à Annecy, lors de la J20 de Ligue 2 BKT, l'attaquant néerlandais de 27 ans a ouvert son compte de buts sur un ballon magnifiquement distillé par Enzo Bardeli. Kay comptabilise donc 1 but et 4 passes décisives en 926 minutes passées sur le rectangle vert.



Nos Féminines s'associent avec l'Eau du Dunkerquois

À travers notre engagement commun avec l'USLD, nos Séniors Féminines et l'Eau du Dunkerquois s'associent pour rappeler un message important : Préservons nos ressources en eau et adoptons des écogestes au quotidien.

Ensemble, œuvrons pour un avenir plus durable et pour soutenir nos championnes !



La convention est renouvelée !

Lundi 13 janvier, une étape importante a été franchie pour le développement sportif et éducatif des jeunes joueurs de football. Le collège Robespierre, le district des Flandres, la ville de Saint-Pol-sur-Mer et notre club ont renouvelé leur engagement commun en signant la convention de la section sportive scolaire.



Bailo Sport Concept continue l'aventure avec l'USLD !

L'USL Dunkerque est fier d'officialiser un partenariat avec l'association Bailo Sport Concept, qui devient le sponsor maillot de notre équipe U14 pour cette saison !



USLD

USL Dunkerque

FC Martigues

FCM

L'USL Dunkerque reçoit le FC Martigues pour le compte de la 21^{ème} journée de Ligue 2 BKT. Découvrez les statistiques de la dernière rencontre entre les deux compositions.



DERNIER FACE A FACE

1-1



29%	POSSESSION	71%
10	FAUTES	10
7	TIRS	21
1	CARTONS JAUNES	3
7	CORNERS	9



LES EFFECTIFS



USL Dunkerque

Coach : Luis Castro

GARDIENS

- 01. Ewen JAOUEN
- 16. Adrian ORTOLA
- 24. Ibrahim KONE

DÉFENSEURS

- 02. Alec GEORGEN
- 04. Nehemiah FERNANDEZ
- 13. Junior SENNEVILLE
- 17. Bendjaloud YOUSSEF
- 21. Geoffrey KONDO
- 23. Vincent SASSO
- 26. Opa SANGANTE
- 27. Allan Linguet
- 30. Abner FELIPE

MILIEUX

- 05. Diogo QUIEROS
- 08. Maxence RIVERA
- 11. Alexi PITU
- 15. Antoine SEKONGO
- 20. Enzo BARDELI
- 22. Naatan Skyttä
- 28. Ugo Raghoubert

ATTAQUANTS

- 07. Nachon NSINGI
- 09. Kay TEJAN
- 10. Marco ESSIMI
- 18. Gaëtan COURTET
- 19. Yacine BAMMOU
- 80. Gessime YASSINE



FC Martigues

Coach : Hakim Malek

GARDIENS

- 20. Yannick ETILE
- 40. Yan MARILLAT
- 50. Adel ABOUDOU

DÉFENSEURS

- 03. Steve SOLVET
- 05. Simon FALETTE
- 18. Ayoub AMRAOUI
- 21. Yanis HADJEM
- 22. Akim DJAHA
- 24. Léandro MORANTE
- 34. Luan GAUTIER

MILIEUX

- 06. Francis KEMBOLO
- 07. Oualid ORINEL
- 08. Ilyes ZOUAOU
- 10. Karim TLILI
- 12. Milan ROBIN
- 17. Steve SHAMAL
- 23. Mahamé SIBY
- 26. Samir BELLOUMOU
- 27. Alain IPIELE
- 29. Oucasse MENDY
- 41. Mohamed BAMBA

ATTAQUANTS

- 09. Romain MONTIEL
- 11. Abdoul DIAWARA
- 14. Bevic MOUSSITI



QUELQUES CHIFFRES

4.

Dunkerque n'a remporté que 4 de ses 12 dernières réceptions d'un promu en Ligue 2 BKT (7 nuls, 1 défaite), après s'être imposé lors de chacune des 4 précédentes.

5.

5 joueurs de Martigues sont impliqués sur au moins 2 buts en Ligue 2 BKT en 2025 (Romain Montiel, Oualid Orinel, Karim Tlili, Nathanaël Saintini, Yanis Hadjem) – 2e total derrière Guingamp (6) –, c'est déjà 2 de plus qu'entre août et fin décembre 2024 pour le promu.

SPONSOR
☆☆☆ OFFICIEL ☆☆☆



Dunkerque

energia
HAUTS DE FRANCE

energia x
HAUTS DE FRANCE
RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE DE L'HABITAT



Avec **Energia Hdf**
tentez de gagner le
maillot officiel
dédiacacé



SCAN
ME!

Energia Hdf met en jeu **10 maillots !**

Contre Vents & Marées

48,00€

PULL ENTRAINEMENT

PORTEZ FIÈREMENT LES COULEURS DUNKERQUOISES.



DISPONIBLE AU STADE TRIBUT









ENERGIA Hauts-De-France



A la découverte du parrain de la rencontre

UN ENGAGEMENT LOCAL POUR UN HABITAT DURABLE

L'USL Dunkerque a le plaisir de compter sur ÉNERGIA HAUTS-DE-FRANCE comme parrain de notre prochain match. Acteur incontournable de la rénovation énergétique dans notre région, ÉNERGIA HDF est un partenaire de confiance pour améliorer le confort, la performance et la durabilité des habitations dans les Hauts-de-France. Présent dans de nombreuses villes comme Seclin, Béthune, Cambrai, Douai, Arras, Valenciennes, Roubaix, Tourcoing, Lille, et bientôt encore plus près de chez vous à Coudekerque-Branche, ÉNERGIA HDF continue d'étendre son expertise et ses services de qualité.

Spécialiste de solutions énergétiques modernes, ÉNERGIA HDF propose une large gamme de produits innovants : pompes à chaleur, poêles à granulés, panneaux photovoltaïques, ballons thermodynamiques, et bien plus encore. Mais ce n'est pas tout ! En plus de transformer votre maison en un espace éco-responsable, l'entreprise excelle dans les prestations d'amélioration de l'habitat pour allier efficacité, confort et esthétique.



UNE NOUVELLE AGENCE À COUDEKERQUE-BRANCHE !

À l'écoute de ses clients et de leurs besoins, ÉNERGIA HDF poursuit son développement avec l'ouverture d'une nouvelle vitrine à Coudekerque-Branche en février 2025. Cette implantation marque leur volonté d'être la référence locale en rénovation énergétique et de renforcer leur proximité avec les habitants de Dunkerque et ses environs.

Pour célébrer cette ouverture, ÉNERGIA HDF lance une offre exceptionnelle : tout projet signé entre février et mars 2025 (pompe à chaleur, poêle à granulés, climatisation, panneaux photovoltaïques, etc.) donnera droit à un adoucisseur d'eau offert. Une belle occasion de repenser votre habitat tout en réalisant des économies durables !

Avec un service après-vente réactif et des techniciens qualifiés, ÉNERGIA HDF est votre partenaire de confiance pour un habitat confortable, durable et économique.

Merci à eux pour leur soutien ! Ensemble, construisons un avenir plus responsable



M O B I L I E R

AMÉNAGEUR D'ESPACES PROFESSIONNELS

Nous réalisons votre projet d'aménagement dans sa globalité, de l'étude de faisabilité jusqu'à la pose, en passant par la révision des plans et l'ajustement des coûts.



 192 rue de la Latte Prolongée
59223 RONCQ

 boa-mobilier.fr

 contact@boa-mobilier.fr

 03.20.03.00.68

Classement

1	FC Lorient	40	20	12	4	4	34	19	+15
2	FC Metz	37	20	10	7	3	30	14	+16
3	Paris FC	37	20	11	4	5	31	19	+12
4	USL Dunkerque	36	20	11	3	6	30	24	+6
5	FC Annecy	35	20	11	2	7	35	24	+11
6	Stade Lavallois	33	20	9	6	5	30	19	+11
7	EA Guingamp	33	20	9	6	5	27	25	+2
8	SC Bastia	28	20	7	7	6	23	22	+1
9	Grenoble Foot 38	27	20	8	3	9	23	25	-2
10	Pau FC	26	20	5	11	4	23	19	+4
11	Rodez AF	26	20	8	2	10	21	28	-7
12	Clermont Foot 63	24	20	6	6	8	19	23	-4
13	Amiens SC	23	20	6	5	9	32	34	-2
14	Red Star FC	22	20	6	4	10	21	36	-15
15	ES Troyes AC	21	20	6	3	11	19	23	-4
16	SM Caen	21	20	6	3	11	15	25	-10
17	AC Ajaccio	15	20	4	3	13	19	29	-10
18	FC Martigues	15	20	4	3	13	13	37	-24

Les autres rencontres de la J21

Grenoble Foot 38	vs	Rodez AF
Amiens SC	vs	FC Annecy
Pau FC	vs	Stade Lavallois
SC Bastia	vs	FC Metz
Clermont Foot 63	vs	AC Ajaccio
Red Star FC	vs	FC Lorient
ES Troyes AC	vs	SM Caen
EA Guingamp	vs	Paris FC